
野晴天霹雳冶袁扛起中考和
生活的双重压力

2013年的冬天袁 很多家庭
都在兴高采烈迎接新年袁 戴卓
乾的母亲却因为高烧不退袁 牙
龈渗血袁 往返在医院间遥 起初袁
他以为母亲是感冒发烧有些严
重袁 嘱咐她到医院去检查治疗遥
直到母亲被几家大医院共同确
诊为白血病袁 医院方面希望立
即进行化疗遥 戴卓乾说院 野当
第一次听到这个消息后袁 感觉
像 野晴天霹雳冶 划过遥

冷静下来后袁 戴卓乾暗下
决心袁 一定要稳定好自己的情
绪和生活袁 不能再让母亲为自
己担心遥 他说院 野事情来了袁
总要积极面对遥 有病就治袁 不
管多难袁 我一定要和母亲一起
面对遥 想到母亲袁 我就下决心
自己的学习和生活一定要两不
误袁 绝不能再让母亲悲伤袁 影

响病情医治遥冶 当时袁 戴卓乾一
边要应对繁重的学习任务袁 一
边要照顾好自己的生活遥
困难时刻袁挺身而出为母

亲捐献骨髓

治疗白血病需要进行骨髓
移植袁 戴卓乾和母亲最先咨询
的是中华骨髓库袁 但天不遂人
愿袁 没有找到相合适的配型遥
后来又通过台湾骨髓库去找袁
仍是没有结果遥 最后戴卓乾决
定自己去做配型遥

经过检测袁 戴卓乾的配型和
母亲非常合适遥但医生也提出袁如
果这么小的年纪就做骨髓移植袁
小孩子的体质可能会受些影响遥
戴卓乾的母亲喜忧参半袁 每一个
母亲都不愿自己的孩子受到伤
害遥戴卓乾的爷爷奶奶极力反对袁
轮番上阵劝导遥当时医生也提出袁
即便是母子的配型契合度很高袁
骨髓移植的成功率也只有 20%遥

面对与他相依为命的母亲袁 戴卓
乾说院野你们谁也做不了我的主袁
为了救妈妈袁我愿意做任何事情遥
我来为妈妈提供骨髓遥 冶

2014年 7月袁戴卓乾的母亲
进行了骨髓移植手术袁手术非常
成功遥 戴卓乾回忆袁当时的骨髓
一共抽取了 8个盐水瓶渊每个盐
水瓶容积大约 250mL冤袁此外袁还
要抽取造血干细胞若干袁以及自
己身上的 800mL血遥 野当时背部
真的是剧痛遥 冶戴卓乾回忆道遥当
他坐着轮椅到无菌舱去看母亲
时袁母亲隔着玻璃心疼地问院野儿
子啊袁疼不疼啊钥冶野妈妈袁我不疼袁
真的遥 冶他说道遥无菌舱内的母亲
潸然泪下遥
为家庭减压袁放弃读高中

夙愿选择幼师

戴卓乾一直很懂事袁 他有
一个理想袁 就是能够读一所好
大学遥 母亲身患重病后袁 家里
前前后后花了 140 万袁 其中袁
近百万元是各方筹措借来的遥
他知道化疗和骨髓移植的这笔
巨债已经远远超出了普通家庭
的承受能力袁 他多么想为这个
家庭做些什么袁 让母亲的病情
好地快些遥

野中考填报志愿前夕袁 班
主任告诉我袁 江苏省教育厅有
关于免费男幼师的政策支持袁
是提前录取的志愿遥冶 戴卓乾
说袁 野起初对这个选择袁 我个
人有些不情愿袁 因为自己一直
以来是想读高中考一所好大学
的袁 而且事后从中考分数来看袁
在我们这边读一所好高中完全
没有问题遥 当时我的哥哥姐姐

反对这样选择袁 父母也有些不
赞同遥 后来袁 我还是说服了他
们袁 报考了男幼师袁 我需要稳
定的工作遥冶

读书期间袁戴卓乾经常参加
各种勤工俭学活动袁用于支付自
己和母亲的日常生活开销袁他还
被表彰为野勤工俭学优秀员工冶遥
母亲病情好转后袁戴卓乾经常在
周末和假期与母亲一起去做义
工袁参加各类志愿活动袁用力所

能及的行动回报帮助过自己的
人遥 2016年抗洪救灾时期袁戴卓
乾和母亲一起到儒林镇为受灾
群众发放食品尧清理卫生遥他说院
野做义工很充实袁 也认识了许多
一起的朋友袁 做事情更有干劲
了袁我们对生活也是越来越有希
望遥 明年我就要毕业了袁最艰难
的时刻我和母亲一起走过来了袁
我坚信往后的生活一定会越来
越好遥 冶 张鸣呵 孙婷

戴卓乾捐髓救母：

为了救妈妈 我愿做任何事
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微信平台上袁 有观众留
言袁 垃圾处理费为什么会交给
自来水厂钥

秦 湘 院 根 据 坛 政 发
揖2012铱 52号文件 叶关于城镇
生活垃圾处理费征收的通告曳袁
该文件指出了垃圾费征收为行
政事业性收费袁 主要用于生活
垃圾收集运输到指定的垃圾集
中地实行无害化处理 渊不包括
清扫保洁费用冤袁 并且从 2012
年 7月 1日起袁 我区住户垃圾
费正式委托供水企业代收袁 要
求供水企业在收取水费的同时
一并代收垃圾费遥 对于已缴纳
物业服务费的住户袁 垃圾费的
收缴采取 野先征后返冶 的方
式袁 既每户每月按 5元的标准
缴纳袁 于次年一月份凭已缴纳
上年度物业服务费的收据和已
缴纳水费证明材料袁 返还每月
2.5 元的垃圾费袁 返还方式由
区城管局另行制定遥 如何返
还袁 请咨询城管局 袁 电话 院
82886265遥

五星家园的居民反映袁 小
区经常在修管道袁 导致家里总
停水袁 供水供不上遥

秦 湘 院 自 坛 发 改 价
渊2012冤 68号文件之后开发建
设二次供水泵房均由我公司负
责建设尧 管理袁 2012 年以前
开发商投资建设的袁 二次供水
管理维护都由开发商委托物业
进行管理遥 我公司负责建设管
理的二次供水用户已实行抄表
到户袁 水费同网同价遥 根据相
关文件规定院 当初由房屋开发
商建设尧 小区物业进行管理的
二次供水泵房必须在与自来水
公司协商一致的基础上袁 签订
改造和移交协议袁 设施改造费
用及移交后的运行和维护管理
费用由原开发建设单位按标准
原则一次性支付给自来水公司
后才能实现水表抄表到户尧 水
费同网同价遥 开发商不存在
的袁 我们也有另行的规定袁 现
在自来水公司对全区进行调
查袁 调查下来有 35 个小区袁

二次供水由物业管理遥 我们还
在调查每个小区的改造费用要
多少袁 维护费用要多少袁 出具
相关的费用预测报告袁 到时候
再出解决的方案遥

翠堤湾小区一居民袁 想了
解水价的具体收费标准遥

秦湘院 现在的居民用水的
水费实行的是阶梯式收费袁 水
费的到户价格是 3.70 元/m3遥
每户以 3人为计算标准袁 每户
人口超过三个人的袁 每增加 1
人袁 月用水量增加 5m3遥 如果
本月的用水量小于等于 16m3袁
水费按 3.70元/m3收取曰 如果
当月用水超过 16 立方米但是
小于等于 23 立方米袁 超出部
分水费按 4.68元/m3收取曰 如
果当月用水超过 23 立方米袁
超出部分则按 7.62元/m3收取
水费遥 也就是说袁 用水超出一
定额度袁 收取的水费也就越
高袁 这其实也是为了鼓励大家
节约用水遥

薛埠村民咨询袁 家里想接
通自来水袁 山区要接通自来水
需要走什么流程钥

黄文忠院 薛埠镇在区域供
水改造的范围之内袁 所以办理

接通自来水的业务是十分简单
的遥 这位居民只需要到当地财
务所进行缴费之后袁 再带上相
关材料到薛埠镇的服务中心进
行登记袁 之后就交给市政单位
去接通自来水就可以了遥

一老人打来电话袁 原来水
费是卡扣袁 可是由于老伴去
世袁 这张本来由她保管的银行
卡的密码不记得了遥 现在手机
上交不了水费了袁 应该怎么
办钥

秦湘院 用户可以带相关材
料到自来水公司大厅袁 工作人
员与银行联系袁 解除银行卡的
绑定袁 之后可以通过微信等方
式缴纳水费遥

市民咨询袁 现在金坛地区
的取水地主要在哪里钥

潘建华院 随着区域供水的
推进袁 长荡湖水厂的建成袁 金
坛原先的三路供水线路和一些
其他水厂袁 全部调整为长荡湖

水厂供水遥 现在钱资湖的水源
已经不用了袁 而社头尧 茅麓尧
西阳还有薛埠等地的取水点也
将逐步取消袁 以此来保证我区
的水质和水量遥 今后金坛区的
城乡联网供水主要靠长荡湖的
水源遥 为了确保长荡湖水厂水
源充沛袁 在水厂设计初期袁 就
确定了长荡湖取水口和新孟河
取水口袁 今后金坛自产水就是
这两个取水口遥

新开的企业应该经过一个
怎样的流程接通自来水呢钥

黄文忠院 企业用水和居民
用水是两种不同的情况遥 居民
用水在区域供水的改造范围之
内袁 属于区政府的民生工程之
一袁 办理起来比较方便遥 新建
企业的用水不在区域供水改造
范围之内袁 新企业需要在附近
的管网建设完成之后袁 到自来
水公司登记袁 按照公司的规定
办理相关供水业务遥

余月霞

戴卓乾做义工 戴卓乾捐髓救母

文明城市的建设离不开身边正能量的代言袁 青年一代践行孝老爱亲的优良传统更应该被
传承和弘扬袁 目前袁 在选树金坛区 野身边好青年冶 的过程中袁 也涌现出一批知恩感恩尧 孝老
敬老的好青年袁 戴卓乾就是其中之一遥


